## RMS MARTHALEN VOM 2. JUNI

Mitmachen kommt vor dem Rang' so hiess das Motto bei der RMS in Marthalen. Mit 10 Turnern, neuem Trainingsanzug und optimalen Wetterbedingungen starteten wir in den dreiteiligen Fit&Fun-Wettkampf.









Leider wurden wir für unseren grossen Einsatz schlecht belohnt. Wir platzierten uns in allen Wettkampfteilen in den hinteren Rängen. Daran sind aber nicht wir schuld, sondern die anderen. Denn wenn nicht nur gerade vier oder fünf Verei-

ne bei unserer Kategorie mitgemacht hätten, wären wir sicherlich nicht immer in den letzten Rängen zu finden sein. Aber jemand muss ja das Schlusslicht sein und da haben wir uns spontan zur Verfügung gestellt. Eines ist sicher, Spass hat es trotzdem gemacht und wir werden weiter machen und uns noch

besser auf den nächsten Wettkampf vorbereiten. Sehr lobenswert war die Hilfsbereitschaft einiger Männerriegler,

die am
Schluss des
Wettkampfes mithalfen, die Anlagen wegzuräumen.
Leider gab
es für diesen
Einsatz keine zusätzlichen Punk-



